



Inauguración de las jornadas de cooperación al desarrollo.

J. M. GARCÍA

Denuncian el “salvaje tajo” a la cooperación para el desarrollo en los últimos años

R. H.
SALAMANCA

Un “salvaje tajo” a la cooperación al desarrollo. Así definió Manuel Rodríguez Fraile, de la Fundación Salud por Derecho, los recortes que están afectando a la cooperación al desarrollo en los últimos años y que “nos han llevado a niveles de 1981”, indicó en la inauguración de las IV Jornadas de Cooperación Universitaria para el Desarrollo de la Oficina de Cooperación de la Usal inauguradas ayer.

Rodríguez Fraile aseguró que el problema “es el concepto de la cooperación como una limosna que se da cuando nos sobra el dinero. No puede ser un concepto sustentado sobre la idea de la beneficencia o de la caridad, sino sobre la justicia y la equidad”.

La directora de la Oficina de

Cooperación de la Usal, Natividad Hernández Muñoz, explicó las características de las jornadas de este año, “centradas en los temas de la ONU para 2012: el cooperativismo y la sostenibilidad, pero también el voluntariado, que es central en nuestra tarea”. El pasado año, la Oficina de Cooperación recibió más de 100 solicitudes de estudiantes para ayudar en otros países, “y alrededor de 20 personas realizaron finalmente este voluntariado”.

Ignacio Martos, de la Fundación La Valmuza, que ha colaborado en la organización de estas jornadas, también declaró que “la cooperación al desarrollo no pasa por su mejor momento, pero que esté en crisis económica no puede significar que los valores de la cooperación estén en crisis”. ■